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          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание апартамент-отеля высотой 115 м с подземной автостоянкой в г. Санкт-Петербург».В дипломной работе разработан проект 28-этажного здания апартамент-отеля с двухуровневой подземной автостоянкой. В рамках исследовательской части был проведен анализ использования технологии несъемной опалубки для сокращения сроков возведения проектируемого здания, а также была проведена ее технико-экономическая оценка.В ходе исследования были поставлены следующие задачи:Изучить технологию возведения зданий с использованием несъемной опалубки.Подобрать для сравнения несколько вариантов несъемной опалубки, подходящей для проектируемого здания.Рассчитать продолжительность возведения каждого варианта.Рассчитать затраты на каждый из разработанных вариантов.Произвести сравнение и выбрать оптимальный вариант.Были проанализированы три варианта опалубки: съемная древометаллическая и несъемная щепоцементная и полистиролбетонная. Результаты исследовательской части показали, что применение несъемной опалубки способно сократить длительность возведения подземной части здания на 15%. Применение щепоцементной опалубки, в частности, способствует сокращению затрат на строительство на 21% по сравнению с использованием более стандартной съемной опалубки. В то время как при применении опалубки из полистиролбетона затраты на возведение здания возрастают на 23% в связи с высокой себестоимостью материала.
        

        
          The subject of the final qualifying work: "The building of an apartment hotel with a height of 115 m with an underground parking in Saint-Petersburg".Throughout the work a project of a 28-storey apartment-hotel building with a two-level underground parking was developed. The analysis of the use of non-removable formwork to reduce the construction time of the building and technical and economic assessment of non-removable formwork was carried out as a research part.In the course of the study, the following tasks were set:To study the technology of non-removable formwork applied to building construction.To choose for comparison several options of non-removable formwork suitable for the designed building.Calculate the duration of the construction of each option.Calculate the costs for each of chosen options.Make a comparison and choose the best option.Three variants of the formwork were analyzed: removable wood-metal formwork and non-removable wood-cement formwork and polystyrene concrete formwork. The results of the research part showed that the use of non-removable formwork can reduce the duration of the construction of the underground part of the building by 15%. The use of wood-cement formwork, in particular, contributes to a reduction in construction costs by 21% compared with the use of standard removable formwork. However, the use of polystyrene formwork leads to an increase of construction cost by 23% due to the high cost of the material.
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